



El movimiento NO+AFP convocó para hoy a la “Gran Marcha de La Bronca”

Description

Para la Coordinadora Nacional de Trabajadoras y Trabajadores NO+AFP, la reforma de pensiones que fue promulgada y celebrada por el actual Gobierno el pasado 20 de marzo en un acto en la comuna de Peñalolen, dejó “muy contentas a las AFP y a quienes se financian del sistema” señalaron.

En este marco, el Movimiento de No+AFP agregó: “jamás imaginaron que un gobierno de ‘izquierda’, que había declarado acabar con las AFP, le transferiría un 60% más de recursos provenientes de los salarios de las y los trabajadores para que el negocio privado continúe”.

La coordinadora puntualizó en que “no hay derrotas eternas” y que el tiempo evidenciará la magnitud de los elementos que se pactaron para aprobar la reforma de pensiones en el Congreso Nacional.

El acuerdo alcanzado entre el oficialismo con la derecha a través de una ley corta para salvar a las isapres, es un ejemplo de ello. Hoy suben los planes, disminuyen las prestaciones, y los excedentes que antes debían reintegrar a cientos de miles de afiliados ya no se reintegrarán en su totalidad, y las isapres, podrán devolverlas en pequeñas cuotas durante diez años. Los dueños de las isapres lo únicos ganadores, indicaron a través de su comunicado.

El tiempo, esa dimensión que podemos augurar en pocos años, develará el verdadero engaño que se ha cometido a quienes confiaron en que las cosas cambiarían en beneficio de las mayorías y se constatará, desgraciadamente, que todo no fue más que un acuerdo que terminará consolidando y fortaleciendo el sistema privado de capitalización individual que administran las AFP en beneficio de las minorías, enfatizaron.

Así, el movimiento No+AFP señaló que “*frente a este escenario, la tarea por restituir la seguridad social, nuevamente exigirá mayores sacrificios, mayor unidad y mayor movilización*”.

En este marco, la Coordinadora Nacional de Trabajadoras y Trabajadores NO+AFP convocó a una movilización nacional para este 30 de marzo.

“Este domingo 30 de marzo recomienza la estrategia por sumar fuerzas en la Marcha de la Bronca NO+AFP convocada por la Coordinadora Nacional de Trabajadoras y Trabajadores NO+AFP a la cual se han sumado importantes organizaciones sociales, sindicales, de pobladores, de la salud, la educación y los derechos humanos”, aseguraron.

En Santiago esta marcha saldrá desde Calle Namur con la Alameda, a las 11 hrs. Hasta Av. Santa Rosa, donde se

instalará un escenario para un acto final con la participación de artistas, como el poeta y músico Mauricio Redolés, el cantautor Tata Barahona, Juanito Ayala, Francisco Villa y Rodrigo Morales y la banda Antu Kai Mawen (Sol y Lluvia).

Además, confirmaron puntos de encuentro a nivel nacional:

Arica, 12 hrs, desde Chacabuco/Vic. Mackenna
Iquique, desde las 11:00 en Plaza 21 de Mayo
Antofagasta, a las 11 horas desde Plaza La Revolución.
La Serena, 11hrs. Av. De Aguirre/Balmaceda.
San Antonio, a las 11 horas desde Plaza San Antonio.
Talca, 11 hrs. Pentágono (2 Sur con 8 Oriente).
Concepción, 10:30 hrs. desde la Plaza de Los Tribunales.
Punta Arenas, 11:00, intervención callejera.

El Maipo

Date Created

Marzo 2025

www.elmaipo.cl